

Biden y Sánchez aumentarán los destructores en la base naval de Rota.

Por: Eco Republicano. 03/07/2022

Tras el encuentro entre el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez y su homólogo estadounidense, Joe Biden, España y Estados Unidos han cerrado un acuerdo bilateral traducido en acuerdos de seguridad, defensa, defensa de los derechos humanos, migración, cambio climático, igualdad de género y desafíos transatlánticos.

Así lo han anunciado ambos mandatarios en una comparecencia conjunta tras una reunión en la Moncloa de algo más de una hora de duración.

«La declaración pactada confirma la apuesta por redoblar nuestros esfuerzos basados en reglas. Al ponerse en juego la seguridad de Europa, todos los aliados hemos reforzado nuestro flanco oriental a la vez que reconocemos las amenazas del flanco sur», ha destacado Pedro Sánchez.

Por su parte Joe Biden ha recordado la importancia de estrechar lazos con España, que «acoge una cumbre histórica en un momento muy delicado». «Juntos, aceptamos un compromiso de seguridad para combatir las amenazas del sur y las agresiones del este», ha subrayado.

«La declaración conjunta refleja la gran amplitud de la cooperación y hemos pedido que se haga un seguimiento», destacó el líder estadounidense confirmando asimismo el aumento de los barcos destructores estadounidenses en la base de Rota. «Mejorará la relación de defensa entre España y EE.UU», afirmó.

El aumento del número de destructores que hay en la base de Rota (Cádiz) es de 4 a 6. La medida fue anunciada por el asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Jake Sullivan, antes de la reunión entre los presidentes.

Tras su encuentro en La Moncloa, el presidente del Gobierno,
[@sanchezcastejon](https://twitter.com/sanchezcastejon)

, comparece ante los medios junto al presidente de EE.UU.,
[@POTUS](#).

??Síguelo en directo en nuestras redes y en la web:
<https://t.co/Fa3t5djs4T#NATOSummit> [#MadridOTAN22](#)
<https://t.co/2KsVPeeaSj>

— La Moncloa (@desdelamoncloa) [June 28, 2022](#)

Más tarde el presidente Sánchez agradecía la visita de Joe Biden desde sus redes sociales.

Gracias, [@POTUS](#) por este encuentro en tu primera visita a nuestro país como presidente. 20 años después España y EEUU adoptamos una nueva Declaración Conjunta para actualizar y fortalecer nuestra relación estratégica. La unidad de los Aliados es clave para la seguridad de Europa. pic.twitter.com/rbVfYK71N7

— Pedro Sánchez (@sanchezcastejon) [June 28, 2022](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Eco republicano

Fecha de creación

2022/07/03